



Communiqué de presse

Le 15 mai 2020

POST-CONFINEMENT, la jeunesse en débat

La période de confinement, imposée par le gouvernement en raison de la crise sanitaire liée au Covid-19, a conduit tous les acteurs de la société guyanaise à trouver des solutions en vue de s'ajuster à cette situation inédite. Ainsi, notre société a su faire évoluer certains secteurs essentiels (du privé et du public) tout en faisant preuve d'une grande solidarité citoyenne.

Nous avons notamment vu émerger une digitalisation de la consommation locale par l'apparition de nouveaux modes d'échanges et de livraison des denrées locales, une démocratisation du télétravail ainsi qu'une généralisation des échanges dématérialisés.

Cette période de crise a fait apparaître de nouveaux élans sociaux et économiques en remettant en perspective certaines priorités de notre territoire.

Qu'en sera-t-il de ces aménagements après la levée du confinement ?

La Jeune Chambre Internationale (JCI) de Cayenne invite la jeunesse guyanaise à débattre et envisager la Guyane d'après-confinement, sur différentes thématiques, au cours d'une conférence-débat en ligne qui se tiendra le **jeudi 21 mai 2020**, à partir de **18h00**.

Pour participer au débat, l'inscription doit être faite avant le 19 mai 2020, par l'envoi d'un mail sur l'adresse secretaireg.jcicayenne@gmail.com. Un lien d'accès à la plateforme sera envoyé à tous les participants inscrits.

Les personnes intéressées par ce débat pourront l'écouter en direct via un live sur la page Facebook de la JCI Cayenne.

Contact presse

secretaireg.jcicayenne@gmail.com



JCI Cayenne



JCI_Cayenne



JCICayenne

